
こ
の
事
業
を
め
ぐ
っ
て

は
、
Ｒ
４
年
に
、
前
市
長

の
「
花
道
を
飾
る
」
た

め
、
在
任
中
に
カ
タ
チ
に

し
た
か
っ
た
と
、
官
製
談

合
事
件
が
起
き
た
の
で

す
。観

光
ホ
テ
ル
跡
地
購
入

に
３
億
円
、
「
吊
り
橋
」

本
体
工
事
は
１
４
億
円
。

周
辺
広
場
等
の
整
備
を
含

め
て
、
総
額
２
５
億
円
を
投

入
。
「
吊
り
橋
」
の
維
持
費
に

は
毎
年
８
０
０
万
円
。
幅
１
・

８
メ
ー
ト
ル
の
い
わ
ば
歩
道
橋

で
す
。
本
当
に
必
要
な
橋
だ
っ

た
の
か
、
市
民
の
皆
さ
ん
は
、

い
ま
だ
に
賛
否
両
論
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。
共
産
党
は
当
初

か
ら
疑
念
を
提
起
し
て
き
ま
し

た
。
あ
な
た
は
、
ど
の
よ
う
に

思
わ
れ
ま
す
か
。

３月定例会で赤星ゆかり議員は、「吊り橋」

関連事業として、旧・観光ホテル跡地の「特定

公園」を３億６千万円で買い取ることを含めた

Ｒ７年度予算７億4 千万円に反対しました。総

額約２５億円もかける必要性があらためて問わ

れます。

。

吉
田
お
さ
む
市
議
は
３
月
１
０
日
の
一
般
質
問
で
、
２
０
２
６

年
度
か
ら
上
水
道
料
金
の
値
上
げ
が
検
討
さ
れ
て
い
る
問
題
を
取

り
上
げ
、
大
幅
な
引
き
上
げ
を
避
け
る
よ
う
強
く
求
め
ま
し
た
。

富
山
市
上
下
水
道
経
営
審

議
会
は
２
月
２
０
日
、
下
水

道
使
用
料
を
１
９
・
４
％
、

上
水
道
料
金
を
２
７
・
０
％

引
き
上
げ
を
軸
に
検
討
す
る

見
通
し
と
報
道
。
吉
田
市
議

は
、
合
計
額
で
２
２
・
３
％

(

月
１
２
２
０
円)

の
ア
ッ
プ

で
、
市
民
に
と
っ
て
大
幅
な

負
担
増
と
指
摘
し
ま
し
た
。

上
下
水
道
事
業
は
、
原
則

「
独
立
採
算
」
で
、
「
一
般

財
源
」
を
入
れ
な
い
こ
と
に

な
っ
て
い
ま
す
。
吉
田
市
議

は
、
大
幅
な
引
き
上
げ
を
避

け
る
た
め
、
国
の
財
政
支
援

を
も
と
め
つ
つ
、
一
般
財
源

の
投
入
を
強
く
求
め
ま
し

た
。当

局
は
、
「
本
来
、
利
用

者
が
負
担
す
べ
き
も
の
ま

で
、
一
般
財
源
を
繰
り
入
れ

を
す
る
こ
と
は
考
え
て
い
な

い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。


